

MASSAGE



PHYSIOTHERAPIE
TEAM BURGET

Dorfstrasse 21
6044 Udligenswil
Tel. 041 370 91 64
www.physio-burget.ch
physio-burget@hin.physio

Klassische/ Med. Massage

Ganzkörper- und Teilmassagen:

60 min	CHF 120.-
45 min	CHF 90.-
30 min	CHF 60.-

Für Schwangere

30 min	CHF 60.-
--------	----------

Fussreflexzonen Massage

Komplettbehandlung:

60 min	CHF 120.-
--------	-----------

Für Säuglinge

30 min	CHF 60.-
--------	----------

Bindegewebsmassage

Nach Bedarf:

30 min	CHF 60.-
--------	----------

Die Behandlungszeiten verstehen sich inklusive Zeit zum Umziehen, Befund und Dokumentation. Nach der Behandlung muss bar bezahlt werden.

Sie brauchen **keine Überweisung oder Verordnung eines Arztes**, um einen MasseurIn zu konsultieren. Um sicher zu gehen ob die Behandlungskosten übernommen werden, sollten Sie sich jedoch vor der Behandlung bei Ihrer Krankenversicherung erkundigen. Herr Maximilian Paulin ist ein EMR (E746362) anerkannter Therapeut.

Annulationsbedingungen:

Bitte geben Sie mindestens 24 Stunden vor Beginn Ihrer Behandlung Bescheid, falls Sie einen Termin verlegen oder absagen möchten. Ohne rechtzeitige Benachrichtigung werden nicht wahrgenommene Termine vollumfänglich verrechnet.

Folgende Therapieformen werden angeboten:

- Die Klassische Ganz-/ Teilkörper-Massage wirkt lockernd auf Bindegewebe und Muskulatur und fördert die Durchblutung. Ebenso löst sie Verspannungen, regt den Kreislauf und die Tätigkeit der inneren Organe an. Sie wird auch zur Gesundheitsvorsorge eingesetzt.
- Die Sportmassage stellt eine Anwendungsform der Klassischen Massage im Rahmen des Trainingsprogrammes vor, während und nach dem Wettkampf dar. Die Sportmassage bedient sich in erster Linie der Handgriffe der klassischen Massage und ist individuell auf die Sportart, den Sportler und die Zielsetzungen im Sport zugeschnitten.
- Die Fussreflexzonen Massage ermöglicht es, mittels Stimulation entsprechender Referenzpunkte am Fuss gezielt auf Organe, Drüsen und Körperstrukturen einzuwirken. Diese Technik bewirkt eine Entspannung und kurbelt die Durchblutung im gesamten Körper an.

Wann sollten Sie **nicht von einer Massage Gebrauch machen**? Bei fieberhaften Infekten, Grippe, Lungenentzündung, sehr hohem Blutdruck, zu Beginn der Schwangerschaft, ansteckenden Krankheiten, Herzinfarkt, Schlaganfall, Venenthrombose, etc.. Bei Unklarheiten oder Fragen können Sie uns jederzeit kontaktieren.